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Acta de la Reunión Ordinaria del Consejo
Departamental   por Videoconferencia   del  

   1   de abril   2022  

1. Introducción  

Siendo las 18:06 Hs. se dio comienzo a la sesión.

La reunión se llevó a cabo por Videoconferencia, contando con la presencia de los Sres.
Consejeros asentada en el “Anexo 1: Lista de Asistencia”.

El Sr. Director, Ing. Marcelo Doallo presidió la reunión, en base a la lista de temas a tratar
que se adjunta como “Anexo 2: Orden del Día”.

2. Tratamiento de temas sobre tablas  

No se trataron temas sobre tablas.

3. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día  

3.1. Aprobación Acta de la 1ra Reunión de Consejo Departamental

Se aprobó el Acta por unanimidad. [La firma de la misma se realizará cuando se retorne a
la presencialidad]

3.2. Informe del Director 2da Reunión de Consejo de Departamento

• Cursado de quinto año completo

La falta de ofrecimiento de comisiones para cursar quinto año completo era un problema
que teníamos en este ciclo lectivo pero lo hemos resuelto por medio de un curso Ad Hoc
de Técnicas digitales III.

Este problema fue planteado por tres alumnos y ya están inscriptos en todos los cursos.
Agradezco la colaboración del Ing. Marcelo Giura en la gestión de la solución.
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• Inscripción al ciclo lectivo 2022

Este  año  tuvimos  1955  inscripciones,  esto  sin  contar  Ingresantes,  Ordenanza  1648,
excepciones de correlativas, cursadas sin pase ni casos especiales. Este número es 14%
inferior al obtenido en 2021, que fue de 2277 para la misma situación en el proceso de
inscripción.

El  año pasado la  inscripción  finalizó  en 2642,  debido a  la  Resolución  1090/2020 del
Consejo Superior que otorgó facilidades para cursar aún sin correlativas necesarias. Este
año no está disponible esa posibilidad.

La  caída  en  las  inscripciones  ya  lo  adelantó  la  etapa  de  pre-inscripción.  Hubo  2028
inscripciones para primera alternativa; 1674 para segunda y 1286 para tercera.

La baja en las inscripciones trajo como consecuencia el cierre de tres comisiones. Dos de
asignaturas electivas: “Electrónica Industrial” (2 inscriptos) e “Introducción a la Inteligencia
Artificial”  (4  inscriptos).  La  tercera  obligatoria  es  “Técnicas  digitales  II”  curso  de  los
Viernes a la noche que tuvo sólo seis inscriptos.

El caso de la asignatura “Sistemas de comunicaciones” también es de analizar dado que
cayó en 42%. Este año tenemos 65 estudiantes y la media de los últimos cinco años es
de 112.

• Situación del Ingreso a Electrónica 2022

Si bien la proyección de ingresantes, para este ciclo lectivo, al inicio del seminario de
ingreso (finales del  mes de enero) era buena los números del  seminario y exámenes
libres de marzo no acompañaron. La situación se puede ver en este tabla que permite a
su vez comparar con años anteriores:

[Nota de edición: La cantidad de ingresantes por Curso de verano y Finales libres de
Marzo  de  este  año  se  actualizó  con  posterioridad  de  la  reunión,  según  información
aportada por la Secretaría Académica de La Facultad. Los valores que se expresan a
continuación son los actuales.]
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Evolución de Aspirantes e Ingresantes a Ing. Electrónica en UTN.BA

Año 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022

Aspirantes total al año 376 349 378 374 387 382 418

Aspirantes en Seminario de Verano 379 341

Ingresados por:

Curso previo de Octubre 38 35 37 31 28 37 X X X

Examen libre de Diciembre 16 24 22 16 19 24 44 8 10

Entropía 18 21 61

Curso de verano Febrero 84 74 84 57 60 52 142
107

Finales libres de Marzo 97 58 69 82 80 30

Ingresos por equivalencia

Total al 1er cuatrimestre 235 191 212 186 187 143 213 171 178

Examen libre de Julio 2 3 7 4 3 21 X 3

Total del año 237 194 219 190 190 164 213 174 178

Deberíamos pensar en implementar un curso Ad Hoc preparatorio para el examen libre de
julio como se hizo en el 2019.

Muchas gracias.
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3.3. Nota presentada por un estudiante de Electrónica Aplicada I

Se continuó con el tratamiento de la nota presentada por un alumno que cursó durante el
ciclo lectivo 2021 Electrónica Aplicada I, en la que planteaba que no se respetaron las
condiciones de promoción comunicadas por el docente del curso, Ing. Edgardo Comas, al
inicio de la cursada.

Se hizo presente en la reunión plenaria el Ing. Pablo González Galli, Director de cátedra
de Electrónica Aplicada I, para aclarar ciertas cuestiones que se expusieron en la última
reunión plenaria. Luego de dar las explicaciones que consideró pertinentes y de haber
aclarado los diferentes cuestionamientos de los Sres. Consejeros que se expusieron en la
última reunión de Consejo,  el  Ing.  González Galli  indicó que se tomarán las medidas
necesarias para solucionar el inconveniente presentado por el estudiante y además para
que  no  vuelva  a  ocurrir  el  mismo  error.  Es  por  ello,  que  se  trabajará  en  mejorar  la
comunicación interna y externa de la cátedra.

En cuanto  al  planteo realizado  concretamente  se  aprobó  por  unanimidad  que  el  Ing.
González Galli realice una evaluación coloquio al estudiante a los efectos de determinar si
está en condiciones de acceder a la aprobación directa.

3.4. Licencia de Ayudantes de Trabajos Prácticos

El Sr. Director,  Ing. Marcelo Doallo, presentó las solicitudes de licencia por un año de los
Ayudantes de Trabajos Prácticos: Ing. Juan Carlos Cuttitta, en Informática I (Ver “Licencia
- Juan Carlos Cuttitta”), y del Ing. Fernando Orge, en Técnicas Digitales I (Ver “Licencia -
Fernando Orge”),  ambas por  razones particulares.  El  Ing.  Doallo  destacó el  trabajo y
profesionalismo de los ayudantes y señaló que ambas cátedras se pueden organizar para
éste ciclo lectivo. Todos los Sres. Consejeros presentes aprobaron por unanimidad las
licencias.

3.5. Programa analítico de Sistemas de Control

El Dr.  Ing. Franco Pessana presentó el  programa analítico de la materia Sistemas de
Control,  que se había enviado con anticipación por correo electrónico (Ver “Programa
Analítico Sistemas de Control 2022 Adecuado Hibridación”). Todos los Sres. Consejeros
presentes avalaron por unanimidad el programa.

3.6. Programa analítico de Teoría de Circuitos I

Se presentó el programa analítico de la materia Teoría de Circuitos I, desarrollado por el
Dr.  Ing.  Franco Pessana,  Director  de  cátedra  (Ver  “Programa Analítico  Teoría  de  los
circuitos I”). Se aprobó por unanimidad.

https://drive.google.com/file/d/1FkDqDirzCdbLLVrxRwO1XaOiSQgMFE_q/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1FkDqDirzCdbLLVrxRwO1XaOiSQgMFE_q/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1yD1W7sLsccgbDolz8lL-orJ4IdicbIYp/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1yD1W7sLsccgbDolz8lL-orJ4IdicbIYp/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1Mscxs1bNEKa313mhSdRcOn6Uh_MYI4GL/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1Mscxs1bNEKa313mhSdRcOn6Uh_MYI4GL/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1q-B0PokDLOAyj9jycjBUbpmn_SNcqkeB/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1q-B0PokDLOAyj9jycjBUbpmn_SNcqkeB/view?usp=sharing
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3.7. Finalización mandato como Director del Ing. Marcelo Doallo

Al final de la reunión el Ing. Marcelo Doallo, Director saliente dirigió unas breves palabras
al Consejo a modo de despedida de la gestión, a partir del Martes 5 de abril la Dirección
del  Departamento  estará  a  cargo  del  Esp.  Ing.  Marcelo  Giura.  Señaló  que  está  a
disposición para colaborar en todo lo que esté a su alcance para  facilitar  la transición.
También recordó que hay por delante desafíos importantes como son la acreditación y el
nuevo diseño curricular.

Agradeció toda la colaboración dispensada durante estos casi cuatro años  de la actual
composición del Consejo Departamental.

Luego el Esp. Ing. Marcelo Giura agradeció por la forma en que se está desarrollando la
transición dado que esto facilita su labor.

Siendo las 19:42 Hs. finaliza la reunión.
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Firman el acta los consejeros presentes.

Marcelo Doallo Franco Pessana Marcelo Giura

Marcelo Trujillo Carlos Navarro

AUSENTE

Pablo Ridolfi

Flavio Narvaja Mariano Llamedo Soria

AUSENTE

Nahuel González

AUSENTE

Leandro Cymberknop

AUSENTE

Juan Cecconi Javier Carugno

Facundo Martín Alonso Ederle

AUSENTE

Federico Peccia

AUSENTE

Fernando Javier Aló

AUSENTE

Julián Ghiglieri

AUSENTE

María Victoria García Pedro Giuffrida

María Alejandra Gutiérrez

AUSENTE

Mariano César Tondi

AUSENTE

Claudio Ali Santoro
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Anexo 1: Lista de Asistencia
Director

Marcelo Doallo Presente

Consejeros Departamentales Docentes
Franco Pessana (Titular) Presente

Marcelo Giura (Titular) Presente

Marcelo Trujillo (Titular) Presente

Carlos Navarro (Titular) Presente

Pablo Ridolfi (Titular) Ausente

Flavio Narvaja (Suplente) Presente

Mariano Llamedo Soria (Suplente) Presente

Nahuel González (Suplente) Ausente

Leandro Cymberknop (Suplente) Ausente

Juan Cecconi (Suplente) Ausente

Consejeros Departamentales Alumnos
Javier Carugno (Titular) Presente

Facundo Martín Alonso Ederle (Titular) Presente

Federico Peccia (Titular) Ausente

Fernando Aló (Suplente) Ausente

Julián Ghiglieri (Suplente) Ausente

María Victoria García (Suplente) Ausente

Consejeros Departamentales Graduados
Pedro Giuffrida (Titular) Presente

María Alejandra Gutiérrez (Titular) Presente

Mariano César Tondi (Suplente) Ausente

Claudio Ali Santoro (Suplente) Ausente
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Anexo 2: Orden del día

 1. Aprobación Acta de la 1ra. Reunión de Consejo Departamental.

 2. Informe del Director.

 3. Nota presentada por un estudiante de Electrónica Aplicada I.

 4. Licencia de Ayudantes de Trabajos Prácticos.

 5. Programa analítico de Sistemas de Control.

 6. Programa analítico de Teoría de los Circuitos I.
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